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Beitrag von „putzi“ vom 29. Mai 2018, 13:44

Steht und fällt für mich alles mit unserem weiteren Werdegang bezüglich Ausgliederung.

Im e.V. sehe ich

a) keinen mit dem wir ein Stadion bauen könnten also wäre das Thema eh obsolet

b) keinen Bedarf da wir uns mittelfristig niemals in der ersten Liga halten würden.

Mit einer Profesionalisierung und damit verbesserten finanziellen Bedingungen wäre das Thema
natürlich ein ganz anderes.

Falls wir mal in die Situation kommen sollten das ein Abstieg zwar drin ist, aber unter Strich
wirklich nur ein Betriebsunfall wäre, da könnte man denke ich jederzeit in den 50ger Bereich
planen.
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